
 

平成２２年度 第１回安曇野市体育指導委員会議事録 

１ 会議名  体育指導委員会全体会議   

２ 日  時 平成２２年５月６日（木） 午後７時３０分から  

３ 会  場 堀金総合支所 別館会議室     

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開 会 

（２） あいさつ 

（３） 協議事項 

  ① 役員の選出について 

   (事務局)規則で役員として会長1名、副会長1名を置くことになっている。昨年度末に確認頂

いたが、今までの経緯もあり地域代表2名の方に出て頂き、その中で協議して選出す

ることになっている。その方々を発表し承認して頂くということでよいか。(異議な

し) 

       事前に集まって頂き協議した結果、会長に豊科の丸山義春さん、副会長に三郷の布

山直利さんが選ばれたことを報告する。(会長、副会長あいさつ) 

       また女性会長に三郷の布山まゆみさん、女性副会長に明科の遠藤正美さん、地域代

表は豊科は内川さん・丸山さん、穂高は眞嶋さん・細野さん、三郷は布山さん・松

田さん、堀金は臼井さん・丸山さん、明科は塩原さん・赤羽さんが選出されてい

る。 

② 平成22年度事業について 

    (意見なし) 

  ③ 市民スポーツ祭について 

     (会長)体育指導委員として体力測定とニュースポーツの紹介をやる。当日は担当を決めて

張り付いて頂くようになり、この場で決まらないことについては代表者会議で決め

て後日連絡する。 

   (事務局)体力測定は対象年齢によって測定項目が変わるが、全ての年齢に対応するのは難し

いので20歳から64歳の区分が一番カバーされているのでいいと思っている。20ｍシ

ャトルランはサブアリーナでは難しいので常念ドームに移動してもらってやっては

どうかと思う。ついでにニュースポーツも体験してもらえる。 

    (委員)市民スポーツ祭でなぜ体力測定をやるのか。 

    (委員)体育指導委員の中から上がったわけではなく、通常、市民スポーツ祭というとこう

いうことをやっているということから上がってきた。今後は今年の動向をみて判断

するしか手はないと思う。 

    (委員)常念ドームで体力測定をやって、サブアリーナと中央公園でニュースポーツをやる

のがいいと思う。 

    (会長)中央公園は別としてサブアリーナと常念ドームは借りることにしている。ニュース

ポーツも何をやるか決めていかなければならないが、できるだけ堀金にある道具の

ものがいいと思う。 

    (委員)囲碁ボール、輪投げがある。シャッフルボードやターゲットバードゴルフも。 

    (会長)人数のこともあり4～5種目がいいと思う。代表者会議でまた検討する。 

（４）その他 

（５）閉 会 

 


